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Operação federal mobiliza dois 
helicópteros nos céus de Lençóis
Grupo de Operações Especiais e da Divisão de Combate ao Crime realizaram ação; eletroeletrônicos apreendidos estão avaliados em meio milhão

REGIONAL

Vereadores 
derrubam veto 
de Coolidge

A Câmara Municipal de Maca- 
tuba rejeitou na sessão de segunda
-feira, 5, o veto do prefeito Coolidge 
Hercos Junior (PSDB) ao projeto de 
Lei que regulamenta a cobrança so
bre serviços prestados do consumo 
de água no município de autoria do 
vereador Odair Álvares Funes (PT), 
o Sargento. Apenas Joaquim Santana 
dos Santos (PV) e Antonio Carlos Pe- 
droso (PSDB), que são da base aliada 
do prefeito, foram favoráveis ao veto. 
A regulamentação na cobrança sobre 
serviços de água no município traz al
terações na forma do cálculo. Procu
rado pela reportagem, Sargento - vice- 
-prefeito eleito - preferio não comentar 
decisão de atual prefeito.

HABITAÇÃO

Projeto entrega 
quatro casas 
em Agudos

A Associação Habitacional e de Pro
moção Social João Paulo II, entregou 
no sábado, 3, quatro casas para famílias 
em vulnerabilidade social no Parque 
Pampulha. O prefeito Everton Octaviani 
(PMDB), participou da entrega. Cada 
construção possui 50 metros quadrados, 
com dois quartos, sala, cozinha e banhei
ro. A Associação doa o terreno e os ma
teriais de construção. A mão de obra fica 
por conta da família interessada.

FOTOS: VITOR GODINHO/O  ECO

M EG AO PER AÇÃO  - Grupo de elite da Po líc ia  Rodoviária Federal verificam  lava-rap ido durante operação  conjunta; em seguida, em barcam  em he licóptero

EDUCAÇÃO

Alunos mostram 
produtos feitos 
durante feira

A "1® Feira Jovens Empreende
dores da Escola Ezio Paccola”, reali
zada nos dias 6 e 7 de novembro no 
Jardim Primavera, abre os eventos 
que ocorrem até o final do ano letivo 
nas demais escolas da Rede Munici
pal de Ensino onde a disciplina Em- 
preendedorismo passou a integrar a 
grade curricular. Os alunos foram in
centivados a criar diversos produtos 
que foram apresentados. INICIATIVA - A lunos mostram produtos c riados durante fe ira do em preendedorism o na esco la  Ézio P acco la

SAÚDE BU CAL

Periodontite pode 
ser prevenida 
com higiemzaçao

A Diretoria de Saúde de Lençóis 
Paulista confirmou o quinto caso de 
meningite viral deste ano. O paciente, 
um menino de quatro anos, do bair
ro Primavera, começou a sentir os 
sintomas na última segunda-feira. "A 
criança teve dor de cabeça e vomito”, 
explica a enfermeira da vigilância epi- 
demiológica, Josiane Maria de Souza. 
Ele permanece internado, na cidade, 
em observação, mas passa bem

SAÚDE

Lençóis confirma caso de meningite em criança de 4 anos
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Opinião t
FRASE
• "Som ente na forma m ais grave da doença, que é a bacteriana, é 
realizado um bloqueio, um tratam ento de quem entrou em contato com a 
criança. Para a forma viral, não há necessidade de fazer esse tratamento", 

Josiane Maria de Souza, enfermeira da Vigilância Epidemiológica

PARA PENSAR
• "Cada um possui na sua natureza 
alguma coisa que, se a manifestasse 
em público, suscitaria reprovação", 

Goethe

Sobre a 
importância 
da notícia
Lençóis Paulista parou no fi

nal da manhã de ontem para 
acompanhar uma megaopera- 

ção conjunta da Polícia Rodoviária 
Federa e Receita Federal. Dois he
licópteros, um avião e homens for
temente armados polarizaram as 
atenções de todos que passavam 
pelo local da ação -  as imediações 
entre a Cecap e a Vila Antonieta 
-  e também em outros pontos da 
cidade que olhavam para o alto 

e não entendiam o que estava 
acontecendo.

Do ponto de vista jornalísti
co o simples fato de policiais 
federais armados até os den
tes realizarem uma opera
ção em uma cidade pequena 
como Lençóis já  uma notícia 

tem um apelo tão forte -  ou 
noticiabilidade, como gostam 

os teóricos de comunicação -  
que inevitavelmente ganharia

a manchete da edição do dia. Até 
porque são fortes os indícios de 
que a operação realizada aqui seja 
apenas a ponta de uma operação 
de maior vulto e não uma simples 
apreensão de um Fiat Fiorino. Isso 
saberemos nos próximos dias.

No entanto, outra notícia ainda 
mais alarmante do ponto de vista 
do cotidiano da população lenço- 
ense divulgada hoje nestas pági
nas é a confirmação de um caso de 
meningite em uma criança de qua
tro anos. Mesmo sendo o tipo mais 
brando da doença -  viral -  é preciso 
sempre reforçar o alerta tanto da 
população como também autorida
des de saúde pública.

É preciso lembrar que Bauru vive 
um problema grave com relação a 
meningite, com mais de 8o casos. 
Em Agudos, uma criança morreu. E 
Lençóis não pode seguir o mesmo 
caminho.
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A indústria 
brasileira imolada

O
D

<
A nto n io  Carlos M endes Tham e
é deputado federal pelo PSDB/SP e 

líder da Minoria na Câmara

A  toda hora somos assaltados 
por notícias assustadoras 
a respeito do desempenho 

da economia brasileira. As mais 
recentes dão conta de que a in
dústria de transformação paulis
ta deve atingir o "fundo do poço" 
neste ano, com uma queda de 3 %  
no emprego.

O rol de más notícias prossegue: 
em 2012, segundo o próprio M inis
tério do Desenvolvimento, Indús
tria e Comércio Exterior, o Brasil 
não conseguirá atingir a meta de 
exportações de US$ 264 bilhões. O 
valor será R$ 100 bilhões menor.

A participação da indústria no 
PIB caiu de 4 0 ,9 %  em 1980 para 
2 7 ,5 %  em 2010, de acordo com o 
IBGE. Não há como esconder: a 
produção industrial brasileira vem 
desmoronando, e isto vai se refle
tir drasticamente sobre a vida do 
cidadão brasileiro, notadamente 
na criação de empregos e na re
muneração dos trabalhadores.

Vivem os um dos mais perver
sos processos de desindustrializa- 
ção de que temos notícia na histó
ria econômica do País.

E não conhecemos sequer um 
país que tenha se desenvolvido 
sem ter uma indústria própria, ro
busta e competitiva. Não há exem 
plos de países desenvolvidos que 
sejam meros entrepostos, que gas
tem os seus recursos para comprar 
produtos de consumo final fabrica
dos em outros países. Mesmo que 
tenham uma fonte expressiva de 
divisas, depois de um certo perí
odo, essa fonte se esgota, e estes 
países entram em situação deplo
rável, com prolongado déficit em

sua balança de pagamentos.
O quadro aflitivo da indústria 

brasileira demonstra, de maneira 
incontestável, que o governo fe
deral não vem sendo capaz de re
solver o desequilíbrio do câmbio, 
a falta de incentivo ao desenvol
vimento tecnológico e o alto custo 
de produção, em decorrência da 
elevada quantidade de impostos e 
dos gargalos da infraestrutura.

E isso tem sido uma combina
ção letal para muitas empresas 
brasileiras, que não encontram 
respaldo para poder competir com 
os produtos importados.

Enfim, o Brasil está colhendo os 
frutos da política adotada, de au
mento de gastos públicos e de es
tímulo ao crédito para incrementar 
o consumo das famílias, ao invés 
de dar continuidade às reformas 
estruturais e privilegiar os inves
timentos em infraestrutura, que 
contribuiriam para aumentar a 
competitividade do sistema pro
dutivo.

Ao contrário, a infraestrutura 
atrasada e em más ou péssimas 
condições de manutenção onera 
cada vez mais os produtos brasi
leiros, já encarecidos por uma das 
maiores cargas de impostos do 
mundo.

O impacto mais perceptível des
sa opção é o baixo crescimento do 
PIB, que reduz a arrecadação de 
impostos e também afeta negati
vamente a confiança dos em pre
endedores em suas decisões de 
investimentos.

O fato é que as improvisações 
e as medidas paliativas e tempo
rárias disseminam incertezas que 
levam cada vez mais ao sucatea- 
mento da indústria, que vem sen
do imolada por tanta im previdên- 
cia e irresponsabilidade.

Queda no orçamento de 
Macatuba gera embate

A queda no orçamento de Macatuba vem causando discussões entre 
os vereadores da cidade. Na última sessão da Câmara que aconteceu 
nesta segunda-feira 5, mais uma vez o vereador Odair Álvares Funes 
(PT), o Sargento, lembrou que a próxima administração terá dificuldades. 
"Macatuba vai perder dinheiro e isso está no orçamento, mas não vamos 
deixar de honrar todos os compromissos que firmamos com a cidade". 
Antônio Carlos Pedroso (PSDO) retrucou e disse acreditar que a queda 
não interferirá de forma alguma no futuro governo.

Recursos
O prefeito e o vice- 

-prefeito eleitos de Ma- 
catuba, Tarcísio Abel 
(PP) e Sargento Funes 
estiveram em Brasília 
terça-feira 6, e ontem 
atrás de recursos para a 
cidade.

Esperançoso
Sargento disse estar esperan

çoso com relação à viagem. No 
momento da conversa, os dois es
tavam reunidos com o assessor do 
deputado Milton Monti (PR). "Va
mos voltar para Macatuba felizes", 
brincou.

Insistência
E parece que o presidente do 

Cal Bariri, João Sérgio de Moraes 
realmente tem a intenção de tra
zer a equipe de volta para Lençóis 
Paulista. O mandatário está atrás 
de empresários para que a equi
pe consiga disputar o Campeona
to Paulista da segunda divisão em 
2013.

Reunião
Moraes tentou contato com 

empresários do Mato Grosso, po
rém não obteve sucesso. Na ter
ça-feira, um grupo da cidade de 
Curitiba veio para Lençóis Paulista. 
O presidente se reuniu com a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) para 
demonstrar o interesse.

Documentado
A prefeita pediu aM o ra esque 

documentasse todas as questões 
e que futuramente iria verificar 
a possibilidade. No entanto, dei-

xou claro que atualmente, a LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol Ama
dor) utiliza o estádio Archângelo 
Brega, o Bregão, para treinos das 
equipes infantis, o que dificulta a 
volta do CAL.

Entraves
A intenção do presidente é uti

lizar Bregão também como aloja
mento dos jogadores. Todas essas 
melhorias custariam muito à ad
ministração. Com esses entraves, 
dificilmente a equipe voltará para 
Lençóis Paulista.

Empresa
Hoje, o CAL Bariri é um clube 

empresa. O presidente é dono de 
9 5 % , enquanto que um agudense 
conhecido como "Presunto", de
tém os outros 5 % . Dessa forma, 
não haverá mais eleições para es
colher a diretoria.

Emendas?
Apesar de os vereadores pe

direm o adiamento da votação do 
projeto de Lei que celebra con
vênio com a ALL, os vereadores 
aprovaram por unanimidade o 
f r̂ojeto em primeira votação. Ha
via a expectativa dos membros do 
legislativo apresentarem emen
das, o que não ocorreu.
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Cidades SOLIDARIEDADE
Começa hoje, às i3h, a feira de Artesanato 
Solidário em prol da Apae de Lençóis Paulista. 
A venda e exposição dos artesanatos será 
realizada até sábado, das 13h às 17h30, no 
Espaço Cultural Cidade do Livro.

. s i r / ,

FRASE
"Não há motivo para alarde. Foi confirmado como 
meningite viral que é forma mais branda da 
doença", Josiane Maria de Souza, enfermeira da 
Vigilância Epidemiológica ao confirmar o primeiro 
caso de meningite em Lençóis Paulista

Inscrições
A ALL (América Latina Logística) 

está com inscrições abertas até ama
nhã para o Programa de Engenheiros 
2013. Para participar, os interessados 
devem ter graduação em qualquer 
área da engenharia e formação en
tre dezembro de 2010 e dezembro de 
2012. A inscrição deve ser feita pelo 
site www.allengenheiros.com. Entre os 
pré-requisitos estão inglês avançado e 
domínio de informática, além de dispo
nibilidade imediata para mudanças.

Projeto Informática
O Projeto Informática e Cidada

nia de Macatuba está com inscrições 
abertas para início em 2013. Pode 
participar do projeto qualquer pes
soa interessada em aprender noções 
básicas de informática. A duração do 
programa é de três meses. Para se 
inscrever é necessário ir até o posto 
do Acessa SP, que fica na Biblioteca 
Municipal de Macatuba, com o RG ou 
um documento com foto. Para outras 
informações ligue (14) 3298-9969.

Imposto de Renda
O CMDA (Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente 
de Macatuba) divulgou nesta semana 
e-mails para moradores de Macatuba 
relembrando que o imposto de renda 
pode ser aplicado em programas de 
proteção às crianças e aos adolescen
tes da cidade. Qualquer pessoa física 
pode destinar até 6 %  ao Fundo ou 1 %  
para as pessoas jurídicas. O dinheiro 
é utilizado para o PET (Programa de 
Educação para o Trabalho). Para ou
tras informações ligue (14) 3298-9970 
ou (14) 9814-1918.

Palestra
A 1® Igreja Presbiteriana Renovada 

de Lençóis Paulista, realiza neste sába
do, dia 10, a palestra "Tempo de Crian
ça -  De cara limpa contra as drogas". O 
evento é aberto à comunidade e tem 
como objetivo alertar adolescentes, jo 
vens e pais sobre o problema das dro
gas. A palestra será ministrada às 20h 
por Marcos Toledo, advogado, empre
sário e teólogo. A Igreja Presbiteriana 
Renovada fica na Rua Fernão Dias Paes, 
592, esquina com a Rua 28 de Abril, no 
Jardim Ubirama. Para outras informa
ções entre em contato pelos telefones 
(14) 3264-6075 ou (14) 8111-9089.

Cultura
Neste sábado tem cinema infantil 

em Macatuba. A apresentação do filme, 
Tinker Bell começa às 16h no Teatro Mu
nicipal. A entrada custa R$ 1. No domin
go a atração cultural é em Lençóis Pau
lista. A Casa da Cultura oferece a oficina: 
Cinema de Animação: Da Imaginação à 
Imagem. Os participantes devem atuar, 
como fotógrafos, manipuladores de ob
jetos e coordenadores de movimento 
para criar um pequeno filme como con
clusão da oficina que é coordenada por 
Natália Machiaveli, graduada em audio
visual em Amsterdam. A oficina é gra
tuita e as inscrições devem ser feitas no 
local e são limitadas. A oficina começa 
às 12h30 e vai até às 17h30.

NATUREZA - Na segunda-feira, a equipe do Jornal O ECO flagrou quatro cágados 
no Rio Lençóis, durante o dia. O animal vive em florestas, rios de curso lento, lagoas 
rasas e terrenos pantanosos.

> A r /

VISÃO RUIM -  Um morador de Lençóis Paulista entrou em contato com a redação 
do Jornal O ECO para reclamar sobre uma árvore que fica ao lado da ponte entre a 
Avenida Nove de Julho e a Rua Princesa Isabel. Segundo o morador, ela atrapalha 
a visão dos motoristas.

PARTÍCIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. i

Lençóis Paulista 
poderá ter receita 
dos royalties do 
petróleo

Lençóis Paulista poderá contar com receita dos royal- 
ties do petróleo. Os deputados aprovaram na noite desta 
terça-feira, por 296 votos a favor e 124 contra, texto-base 
do Senado do projeto que redistribui entre União, estados 
e municípios os tributos provenientes da exploração do 
petróleo. Pelo texto aprovado, municípios não produtores 
veriam crescer sua parcela dos atuais 1 ,7 5 % , para 2 1 %  no 
ano que vem e chegariam a 2 7 %  em 2020. Os royalties são 
valores que os entes da federação recebem como compen
sação por danos ambientais das empresas que exploram 
petróleo. O texto aprovado não reserva royalties para áreas 
específicas, como educação ou saúde. Antes, os deputados 
tinham derrubado, por 220 votos a 211, um substitutivo do 
deputado Carlos Zaratini (PT-SP), que destinava 1 0 0 %  da 
parcela de estados e municípios à área da educação, como 
queria o governo. O projeto segue agora para sanção da 
presidente Dilma Rousseff. O texto traz uma redução de 
3 0 %  para 2 0 %  na fatia de royalties destinada à União. Os 
estados produtores deixariam de receber os atuais 2 6 ,2 5 %  
dos royalties, passando para 2 0 % . Os municípios produtores 
também passariam de 2 6 ,2 5 %  para 1 5 %  em 2013 diminuin
do até 4 %  em 2020. Municípios afetados por embarcações 
sairiam dos atuais 8 ,7 5 %  para 3 %  em 2013, para chegar a 
2 %  em 2020. Estados não produtores aumentariam sua fa
tia nos royalties: sairiam dos atuais 7 %  para 2 1 %  em 2013, 
chegando a 2 7 %  em 2020. Os municípios não produtores 
também veriam crescer sua parcela: dos atuais 1 ,7 5 % , pas
sariam a 2 1 %  em 2013 e chegariam a 2 7 %  em 2020. O texto 
determina ainda a redução de 5 0 %  para 4 2 %  da parcela 
da União em 2013 na participação especial. O percentual 
chegaria a 4 6 %  em 2020. Atualmente, os outros 5 0 %  da 
participação especial vão apenas para estados produtores 
(4 0 % )  e municípios produtores (10 % ). Pela proposta do 
Senado, os estados produtores terão 3 2 %  
da participação especial em 2013, e 
2 0 %  em 2020. Os municípios pro
dutores, conforme 0 texto do Se
nado, receberão 5 %  da participa
ção especial em 2013 e 4 % ,  em 
2020. Outros 1 0 %  serão destina
dos, em 2013, ao Fundo Especial 
dos Estados e do Distrito Federal.
0 índice cresce para 1 5 %  em 2020.
Os mesmos percentuais são 
aplicados para 0 Fundo 
Especial dos Municípios.

O Espaço Cultura Cidade do Livro vai sediar de 
amanhã até sábado, feira do artesanato em 
prol da Apae. As peças são produzidas por vo
luntárias e toda renda será revertida à  Asso
ciação de Pais e Amigos dos Excepcionais.

O cantor Tom Zé vai se apresentar no próxi
mo domingo no Clube Esportivo Marimbon
do a pedido de sua produção. O show estava 
marcado acontecer na praça Comendador José 
Zillo. A entrada é franca.

A Polícia Rodoviária Federal e a Receita devem 
divulgar até sexta-feira mais detalhes da me- 
gaoperação realizada ontem em Lençóis Pau
lista. O inspetor do Núcleo de Operações Espe
ciais (NOE), que comandou a operação, não se 
manifestou oficialmente ontem.

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A  promoção não é válida através de telefone.
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Em julho de 2015, a 
sonda am ericana New 
Horizons passará zunindo 
pelas proxim idades de 
Plutão e suas luas. A 
sonda vai verificar a 
posição exata do astro.

Célula-tronco doada 
pode ajudar coração, 
diz estudo americano

Num estudo com 30 pacientes, apresenta
do na conferência da Associação Americana do 
Coração, os cientistas usaram células-tronco de 
doadores para tratar pessoas com problemas 
cardíacos, e o resultado sugere que a técnica 
pode ser eficaz e segura. Hoje, o mais comum é 
que esse tipo de terapia experimental seja fei
ta usando células-tronco da medula óssea dos 
próprios doentes, o que evita riscos de rejeição. 
No entanto, a nova pesquisa mostrou que o uso 
de células de outras pessoas também não leva 
a uma reação do organismo do receptor, desde 
que as células-tronco sejam bem escolhidas. 
Para isso, é preciso se certificar da ausência 
de moléculas da superfície das células que são 
ligadas ao fenômeno da rejeição, diz Joshua 
Hare, coordenador da pesquisa na Universida
de de Miami. O uso das células-tronco diminuiu 
a presença de cicatrizes não funcionais no co
ração dos pacientes e melhorou o fôlego deles 
para a prática de exercícios físicos.

Rápidas
- MARTE É AQUI - O jipe-robô Curiosity, enviado a 
Marte pela NASA, descobriu que 0 solo do planeta 

vermelho apresenta grande semelhança com 
a areia vulcânica do Havaí, relataram hoje 
cientistas da agência americana. O jipe- 

^  -robô usou a técnica de difração de raios-X 
w  para obter a estrutura atômica de cristais do 

solo marciano. Curiosity revelou que os grãos 
de areia de Marte possuem cristais similares ao 

solo basáltico encontrado em regiões vulcânicas, 
como 0 Havaí.

SAMU
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900
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Agudos
Conselho Tutelar........3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos ..........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar....... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar....... 3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar....... 3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional CAMPEÃO
O time Monte Azul de Lençóis Paulista foi o campeão do Campeonato 
Veterano de Macatuba. No último jogo, realizado no domingo, dia 4, o 
time conquistou a vitória depois de vencer por 2x1 o time de Agudos. 
O Monte Azul terminou o campeonato invicto. Todas as partidas 
foram realizadas no Estádio Municipal Amadeu Artioli.

M A CATU BA

Vereadores derrubam veto de Coolidge
Veto ao projeto de lei que regulamenta preço da água em Macatuba foi rejeitado pela maioria

REJEITADO -  Vereadores derrubaram o veto do prefeito na sessão da Câmara desta segunda-feira, 5

Ang e lo  Neto

A Câmara Municipal de 
Macatuba rejeitou na 
sessão desta segunda

-feira, 5, o veto do prefei
to Coolidge Hercos Junior 
(PSDB) ao projeto de lei que 
regulamenta a cobrança sobre 
serviços prestados do consu
mo de água no município, de 
autoria do vereador Odair Ál
vares Funes (PT), o Sargento. 
Apenas Joaquim Santana dos 
Santos (PV) e Antonio Carlos 
Pedroso (PSDB), que são da 
base aliada do prefeito, foram 
favoráveis ao veto.

A regulamentação na co
brança sobre serviços pres-

tados do consumo de água 
no município traz alterações 
na forma como é calculado o 
consumo do macatubense. O 
projeto propõe a extinção das 
taxas mínima (dez mil litros) 
e comercial. Dessa forma, o 
consumo de água no municí
pio seria calculado e cobrado 
apenas de acordo com o consu
mo registrado no hidrômetro. 
Hoje o serviço é realizado pelo 
Sisam (Sistema de Saneamento 
Ambiental de Macatuba).

No projeto, o vereador 
afirma que o usuário tem o 
“direito de pagar somente a 
água consumida e o esgoto 
proporcional a esse consumo". 
Ele ainda trata como “abu

siva a cobrança comercial, 
pelo simples fato de serem 
estabelecimentos comerciais 
ou empresariais, que pagam 
impostos, geram empregos e 
contribuem para o desenvol
vimento da cidade. Eles são 
apenados com uma cobrança 
maior, sendo que na maioria 
dos casos, os comerciantes 
não gastam nem a quantidade 
considerada mínima".

De acordo com a justifica
tiva de Coolidge em relação ao 
veto, o projeto de lei proposto 
por Sargento contraria a Cons
tituição Federal e o Regimento 
Interno da Câmara e por isso 
foi vetado. A iniciativa em alte
rar questões como essa deveria

partir do Poder Executivo, ou 
seja, os vereadores não pode- 
riam legislar sobre esse assunto.

Com a rejeição do veto, a 
lei será promulgada pelo pre
sidente da Câmara, Elídio de 
Jesus Scarmeloto.

No entanto, o prefeito pode 
entrar na justiça com uma 
Adin (Ação Direta de Incons- 
titucionalidade). Caso isso 
aconteça, o projeto de lei tra
mitará na justiça por um perí
odo até que o Supremo Tribu
nal Federal defina a questão.

Procurado pela reporta
gem, Sargento, que no pró
ximo ano assume a condição 
de vice-prefeito preferiu não 
comentar o veto do prefeito.

AGU DO S

Projeto Habitacional entrega quatro casas em Agudos
Projeto que constrói casas por sistema de mutirão já beneficiou mais de 60 famílias carentes

W elinton Barros______

A Associação Habitacional 
e de Promoção Social 
João Paulo II, entregou 

no sábado, 3, quatro casas para 
famílias em vulnerabilidade 
social no Parque Pampulha. 
O prefeito Everton Octaviani 
(PMDB), participou da entrega.

Cada construção possui 
50 metros quadrados, com 
dois quartos, sala, cozinha e 
banheiro. A Associação doa 
o terreno e os materiais de 
construção. A mão de obra 
fica por conta dos associados 
(família que será beneficiada).

A Assistente Social da pre
feitura Rose Cornélio explica 
que além da casa, as famílias 
consideradas “baixa renda", 
recebe assistência durante 
cinco anos. “Existem projetos 
sociais voltados a essa família 
que são muito importantes, 
cursos, reuniões que fazemos 
com as famílias e acompanha
mento escolar. Não é só dar a 
casa, nós queremos dar digni
dade às famílias que estão em 
vulnerabilidade. O trabalho 
quer dar autonomia e sustenta- 
bilidade às famílias", analisa.

Rose explica ainda que 
o projeto cresce a cada ano,

SONHO REALIZADO - Prefeito Everton Octaviani (PMDB), entrega chave da casa para associados

“Geralmente entregávamos 
uma ou duas casas por ano. 
Hoje estamos entregando qua
tro casas e acredito que no 
próximo ano esse número seja 
ainda maior", finaliza.

As famílias inscritas pas
sam por uma triagem e após 
análise social participam do 
projeto. A Associação já entre
gou 64 casas. (com assessoria 
de imprensa)

50 Litros de t
chopp claro

Rua: XV de Novembro , 06 Centro (14) 32643613 * 97413712



Polícia MULTIDÃO
A operação da Polícia Rodoviária Federal ontem 
em Lençóis Paulista atraiu a atenção de dezenas de 
populares que passavam pela região. Uma fila de carros 
se formou e causou congestionamento no cruzamento 
da avenida João Paccola e rua Lúcio de Oliveira Lima.

LEN ÇÓ IS PAULISTA

Polícia Rodoviária Federal e 
Receita realizam megaoperação
Núcleo de Operações Especiais e Divisão de Combate ao Crime participaram da ação; eletroeletrônicos apreendidos estão avaliados em R$ 500 mil

Carlos A lb e rto Duarte 
e Angelo Neto_______

A Polícia Rodoviária Fede
ral (PRF) e a Receita Fe
deral realizaram ontem 

uma megaoperação em Lençóis 
Paulista e apreenderam um Fio- 
rino carregado com produtos 
eletrônicos avaliados em R$ 500 
mil. Segundo agentes da PRF, o 
veículo, com placas de Bauru, 
teria fugido de um bloqueio e 
a ação seria uma operação iso
lada. A reportagem de O  E C O  

entrou em contato com a Re
ceita Federal, que afirmou que 
ação faz parte de uma operação 
nacional, mas que não poderia 
dar mais detalhes porque ela 
ainda estava em andamento 
em outros locais não revelados. 
Nos próximos dias, mais deta
lhes serão informados, segundo 
a versão da Receita.

A ação, desencadeada por 
volta das 12h30, contou com a 
participação de dois helicóp
teros, um da Receita Federal 
e outro da Polícia Rodoviária 
Federal. Durante alguns mi
nutos, os dois aparelhos reali
zaram sobrevoos pela cidade, 
em especial nos bairros Cecap, 
Antonieta 1 e Antonieta 2. Um 
avião tucano da FAB (Força Aé
rea Brasileira) também sobre
voou a cidade, porém não foi 
confirmada a participação da 
aeronáutica na operação.

Após fazer buscas na região, 
um dos helicópteros pousou 
em uma construção que fica às 
margens da avenida João Pac- 
cola, enquanto outro continuou 
sobrevoando a região. Três ho
mens fortemente armados do

AÇÃO -  Força de elite 
da Polícia Rodoviária 
Federal fez operação 
em Lençóis Paulista

Núcleo de Operações Especiais 
(NOE) e da Divisão de Comba
te ao Crime Organizado desem
barcaram e fizeram buscas em 
um lava-rápido, mas nada de 
ilícito foi encontrado.

A ação atraiu dezenas de 
pessoas que passavam pelo lo
cal. Uma fila de carros se for
mou na rua Lúcio de Oliveira 
Lima, sentido Cecap-Centro.

Logo em seguida, várias via
turas da Polícia Militar chega
ram ao local, porém os policiais 
federais dispensaram o apoio. 
Após mais algumas buscas, a 
equipe embarcou no helicóp
tero. Foram feitos mais alguns 
sobrevoos pela cidade.

F U G A  D E B LO Q U EIO
Em entrevista ao ECO 90.1 

Notícias, o policial rodoviário 
federal Maciel (o sobrenome 
não foi divulgado) contou que 
a movimentação ocorreu em 
função da fuga de um Fiat Fio- 
rino de um bloqueio da PRF e 
Receita Federal em uma estrada 
na região de Lençóis Paulista.

O policial descartou a par
ticipação de moradores de Len
çóis Paulista no crime. Contou 
que o Fiorino foi interceptado 
carregado com eletroeletrôni- 
cos (tablets, pendrives e GPS), 
avaliados em R$ 500 mil.

A operação, segundo o po
licial Maciel, foi desencadeada 
pela Polícia Rodoviária Fede
ral de São Paulo com apoio da

Receita Federal da Capital e 
contou com apoio de policiais 
rodoviários federais de Marília 
e Ourinhos.

As informações de que a 
Divisão de Combate ao Crime 
Organizado (Deco) buscava car
ros clonados e contrabando de 
armas em Lençóis Paulista não 
foram confirmadas pela Polícia 
Rodoviária Federal.

Também não foi confirma
da pelas autoridades a informa
ção de que o avião tucano es
taria perseguindo um avião que 
pousou em pista clandestina 
em Lençóis Paulista.

ENTREVISTA

Condira as informações do 
policial rodoviário federal:

O ECO -  No que consistiu 
a operação?

Maciel, policial rodoviá
rio federal - Na rodovia, foi 
abordado um carro Fiorino 
que fugiu de um bloqueio da 
equipe na rodovia Marechal 
Rondon (SP-300). Em segui
da, o automóvel com placas 
de Bauru foi abordado. Não 
sabemos de onde veio o au
tomóvel, porque ainda não 
levantamos essa informação.

O ECO -  O Fiorino estava 
carregado com quais mate
riais e em quanto eles estão 
avaliados?

Maciel - Estava carrega
do com materiais eletrôni
cos, como pendrives, tablets 
e GPS. No total, os produtos 
foram avaliados em cerca de 
R$ 500 mil.

O ECO -  Quantos ho
mens foram envolvidos na

operação?
Maciel - Não podemos di

vulgar esses números, pois faz 
parte da estratégia da operação 
que foi desencadeada pela Re
ceita Federal de São Paulo.

O ECO -  Na cidade de 
Lençóis Paulista, alguém es
tava sendo investigado?

Maciel - Não, é apenas 
uma operação isolada, um 
bloqueio.



Cotidiano MENINGITE
A meningite é uma inflamação das membranas que revestem o encéfalo e a medula espinhal, 
conhecidas como meninges. A inflamação pode ser causada por infecções, vírus, bactérias ou outros 
micro-organismo. Quando não tratada, a meningite bacteriana é quase sempre fatal. A meningite viral, 
ao contrário, tende a regredir espontaneamente e raramente é fatal. Com tratamento, a mortalidade 
(risco de morte) de meningite bacteriana depende da idade do paciente e da causa subjacente.

SAUDE

Lençóis confirma caso de meningite viral
Menino de quatro anos permanece internado e já é o quinto caso registrado neste ano

Priscila Pegatin

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista confir
mou o quinto caso de me

ningite viral deste ano. O pacien
te, um menino de quatro anos, 
morador do Jardim Primavera, 
começou a sentir os sintomas da 
doença na segunda-feira 5.

“A criança teve dor de ca
beça e vômito. Normalmente, 
os sintomas são esses, dor de 
cabeça, vomito e febre", explica 
a enfermeira da Vigilância Epi- 
demiológica, Josiane Maria de 
Souza. “Ele apresentou só dor 
de cabeça na segunda-feira. A 
mãe acreditou que fosse uma 
dor normal, medicou em casa 
e, como na terça-feira a dor de 
cabeça continuou, ela levou a 
criança até o Pronto Socorro. 
Lá, após exame, foi constatada 
a meningite", confirmou.

O menino continua interna
do em observação. “A criança 
fica internada até terminar a 
medicação e, se continuar com

rOTO: ARQUIVO O ECO

CASO -  Enfermeira da Vigilância Epidemiológica 
confirma caso de meningite em Lençóis

o quadro que está - ativa, brin
cando, sem dor de cabeça -, 
terminando as medicações, ele 
já vai ter alta".

Os agentes de saúde pública 
afirmam que esse tipo de menin
gite não é o mais agressivo. “A 
meningite viral é a forma mais

branda da doença. Não tem ne
cessidade de algum cuidado es
pecial, não precisa deixar o pa
ciente isolado", explica Josiane.

A única orientação da Dire
toria de Saúde para esse caso é 
para as pessoas que convivem 
na mesma casa da criança. “Se

SINTOMAS MENINGITE

M E N IN G IT E  V IR A L
- febre
- dor de cabeça
- pouco de rigidez na nuca
- inapetência
- irritação

M E N IN G IT E  B A C T E R IA N A
- febre alta
- mal-estar
- vôm itos
- dor forte de cabeça e no pescoço
- d ificu ldade para encostar o queixo 
no peito
- às vezes manchas vermelhas 
espalhadas pelo corpo

T R A T A M E N T O
Recom endações
- Lave as mãos com frequência 
especia lm ente antes das refeições

*Fonte: M inistério da Saúde
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as pessoas da casa tiverem al
gum sintoma parecido, deve ir 
a uma Unidade de Saúde para 
atendimento médico", diz. “So
mente na forma mais grave da 
doença, que é a bacteriana, 
é realizado um bloqueio, um 
tratamento de quem entrou em

Casos de meningite 
na cidade já 
chegam a 5

Segundo a enfermeira 
da Vigilância Epidemio- 
lógica, Josiane Maria de 
Souza, esse é o quinto caso 
de meningite viral em 
Lençóis Paulista. O penúl
timo foi registrado no dia 
primeiro de novembro. “O 
último caso não tem nada 
a ver com o penúltimo", 
ressalta Josiane.

Na cidade, a doença 
atingiu crianças entre os 
quatro e dez anos de ida
de. Outro caso recente de 
suspeita de meningite, mas 
a bacteriana, foi registrado 
na cidade de Agudos. O 
menino de 11 anos morreu 
no sábado, dia 11. Exames 
devem comprovar se real
mente foi a doença.

contato com a criança. Para a 
forma viral, não há necessidade 
de fazer esse tratamento", refor
çou a enfermeira.

Ainda sobre a meningite 
viral, Josiane explica que a do
ença surge através de um vírus 
que cai na corrente sanguínea.

“Vai para o cérebro e acaba 
inflamando as meninges. Não 
tem como prevenir, a não ser 
com a vacina, distribuída dede 
o final de 2009, início de 2010 
pela rede pública. Mas é apli
cada somente em crianças com 
até dois anos", finaliza.

p o l í t i c a

Convênio com a ALL gera polêmica na Câmara
Projeto de lei 
prevê melhorias 
de sinalizações na 
passagem dos trens

Angelo Neto_________

A Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista aprovou 
por unanimidade e em 

primeira votação o projeto de lei 
que autoriza o Poder Executivo 
a celebrar convênio com a ALL 
(América Latina Logística). A 
votação aconteceria no dia 29 de 
outubro, mas foi adiada para a 
sessão que aconteceu na segun
da-feira 5. Os vereadores pedi
ram mais tempo para analisar o 
projeto, mas acabaram aprovan
do a proposta por unanimidade.

O objetivo do projeto é im
plantar e recuperar a sinalização 
ativa e passiva das passagens em

rOTO: ARQUIVO O ECO

EDITAL DE 
CONVOCAÇÃO 

O SINDICATO DOS 
TRABALHADORES NAS 

INDÚSTRIAS DA FIAÇÃO 
E TÊXTIL DE LENÇÓIS 

PAULISTA
O Sindicato dos trabalhadores 
nas Indústrias da fiação e Têx
til de Lençóis Paulista convoca 
os trabalhadores da categoria 
para a Assembléia Geral a ser 
realizada no dia 13 de No
vembro de 2012, das 09h00 as 
18h00, em sua sede a Rua: Co
ronel Fernando Prestes n°286 
PQ Residencial São José, em 
primeira convocação para tra
tar da aprovação da Pauta de 
Reivindicações, a serem for
muladas para constar em even
tual Convenção Coletiva de 
trabalho ou Acordo Coletivo. 
Caso não haja número legal 
em primeira convocação, esta 
se realizará em 2° convocação, 
com quaisquer números de 
presente, uma hora após o en
cerramento da primeira.

Lençóis Paulista, 08 de 
Novembro de 2012.

Maria Goreth Santana
Presidente do Sindicato

POLEMICA -  Objetivo é melhorar as passagens dos trens na cidade

nível da cidade. Uma das ações 
seria a colocação de cancelas que 
auxiliariam no trânsito de veícu
los. Apesar das aparentes vanta
gens, o projeto causou polêmica 
entre os vereadores. Um artigo 
do projeto levou os vereadores a 
acreditarem que a empresa pode- 
ria não arcar com todos os custos 
da obra. Na sessão do dia 29 de 
outubro, o vereador Nardeli da 
Silva (PSC) afirmou que o projeto

era vitalício. “Todos os projetos 
estão vindo dessa forma. Autoriza 
agora e não se fala disso. A partir 
do momento que aprovarmos esse 
projeto, a Câmara não precisará 
mais dar seu parecer em relação a 
decisões futuras", observou.

Apesar da preocupação dos ve
readores, a diretora Administrativa 
de Lençóis Paulista, Silvia Gaspa- 
roto, descarta um descumprimento 
do acordo. “Este é um convênio

A USINA BARRA GRANDE 
DE LENÇÓIS S.A. torna pú
blico que recebeu da CETESB 
a Licença de Instalação n° 
7002896 e requereu a Licença 
de Operação, para ampliação da 
Fabricação de Açúcar, Etanol e 
Energia Elétrica à Rodovia Ma
rechal Rondon, km 289, zona 
rural, Lençóis Paulista -  SP.

Rondon 299 Comércio de Com
bustíveis LTDA., torna público 
que requereu junto a CETESB 
as Licenças Prévia e de Instala
ção (ampliação) para comércio 
varejista de combustíveis e lu
brificantes, sito à Avenida Papa 
João Paulo II, 990, Parque Re
sidencial São José, CEP 18681
111 em Lençóis Paulista/SP.

SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O SINDICATO RURAL DE LENÇÓIS PAULISTA, nos termos estatutários 
convoca seus associados para reunirem-se em assembléia geral extraordiná
ria, a realizar-se no dia 13 de novembro de 2.012, às 8:00 (oito) horas, na 
sede deste Sindicato Rural, à rua Cel. Joaquim Gabriel, n°35, nesta cidade 
de Lençóis Paulista, a fim de discutirem e votarem a seguinte Ordem do 
Dia: a)- Leitura Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior; 
b)- Ratificação da Convenção Coletiva de Trabalho formalizada entre 
este Sindicato Rural e os Sindicatos profissionais rurais, válida para o 
Setor da Cultura Diversificada; c)- Concessão de outorga de poderes 
à Diretoria deste Sindicato para assinatura das referidas Convenções. 
Não havendo número legal de associados presentes para a realização da as
sembléia em primeira convocação, fica determinada a segunda para às 10:00 
(dez) horas do mesmo dia e no mesmo local.

Lençóis Paulista, 07 de novembro de 2.012 
Ermenegildo Luiz Coneglian 

PRESIDENTE

que está sendo realizado em co
mum acordo entre as partes. Nós 
fomos procurados pela ALL, que 
tem o interesse de sinalizar ade
quadamente essas passagens, por
que ela tem responsabilidade com 
esses pontos. Eu descarto a possibi
lidade de a empresa descumprir a 
parte que lhe cabe", afirma.

A ALL informou por meio 
de assessoria de imprensa que 
o projeto prevê a implantação 
de sinalização passiva, como re- 
dutores de velocidade, placas de 
pare e pinturas de solo, em sete 
dos dez cruzamentos existentes. 
Tudo seria instalado pela ALL. 
Os outros três cruzamentos, que 
necessitam de sinalização ativa 
(sinal sonoro e luminoso), são o 
objeto do Termo de Convênio en
viado pela ALL à Prefeitura. Pelo 
termo, a ALL fará a aquisição e 
instalação dos equipamentos e a 
Prefeitura assumirá a responsabi
lidade pela sua manutenção.

MARCELO VALADÃO ME, torna público que solicitou junto à CETESB 
a Licença Prévia e Licença de Instalação para a atividade de Serralheria, 
Fabricação de Esquadrias de Metal, sito à José Cruzerá, 181, Desmembra
mento Hélio Cruzeiro, Macatuba/SP.



Saúde HIGIENIZAÇAO
A prevenção para inúmeras doenças na boca deve ser feita 
com a escovação. Como a saúde começa pela boca, é essencial 
manter uma higiene oral adequada e fazer limpezas regulares no 
dentista, evitando cárie e a doença periodontal e possibilitando, 
assim, manter a saúde geral e melhorar a qualidade de vida.

BO CA

Periodontite pode ser prevenida com higienização
Dentista explica as causas da doença; se não tratada, paciente pode até perder os dentes

Priscila Pegatin

A periodontite é uma doen
ça infecto-inflamatória que 
começa na gengiva e passa 
para o osso, afetando a sustentação 
dos dentes. A principal caracterís

tica da doença é a perda e destrui
ção da estrutura que sustenta o 
dente. A evolução da periodontite 
pode causar prejuízos ao sorriso 
com a perda dos dentes.

"Muitas pessoas só se lem
bram de ir ao dentista quando 
sentem dor nos dentes e não dão 
importância à prevenção dos pro
blemas que ocorrem em outras 
estruturas bucais que sustentam 
e protegem os dentes", alerta a 
cirurgiã dentista Elizandra Paccola 
Moretto de Almeida.

A periodontite é uma gengivi- 
te não tratada. "Toda periodontite 
já foi uma gengivite, mas isso não 
quer dizer que toda gengivite vira 
periodontite", ressalta Elizandra.

"A periodontite, da mesma 
forma que a cárie, é causada por 
bactérias específicas e pode ser 
transmitida de uma pessoa para 
outra. Os principais desencadea- 
dores são placa e cálculo (tártaro) 
intensificados pelo tabagismo, 
debilidades sistêmicas e predispo
sição genética", explica a dentista.

Com o acúmulo de placas e 
falta de higienização começa a 
reabsorção do osso até amolecer 
e chegar a ponto de perder o 
dente. "O paciente sente dor, em 
alguns casos junta pus, quando 
escova os dentes e passa o fio 
dental sempre sangra, a gengiva 
fica inflamada". A doença, se
gundo a dentista é mais comum 
nos adultos, principalmente os 
que não fazem limpeza em um 
dentista com frequência.

Uma observação importante 
que Elizandra faz é que muitas ve
zes a doença é silenciosa. "Às vezes 
a gengiva desce, às vezes fica e for
ma uma bolsa, então a pessoa não 
percebe, às vezes fica tão evoluído 
que o paciente só percebe quan
do o dente começa a amolecer", 
diz. "A doença também pode ser 
encontrada em crianças ou jovens, 
mas nesse caso ela é mais agressi
va e não é tão comum", ressalta.

Além de a doença afetar os 
dentes, a periodontite pode ge
rar problemas também na saú
de do paciente. "Estudos epi- 
demiológicos recentes mostram 
que a doença periodontal não 
tratada em pacientes com boa

SAUDE BUCAL -
Elizandra fala sobre os 

males causados pela 
periodontite

SUA BOCA
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saúde geral, aumenta o risco de 
doença cardiovascular, diabetes 
e o nascimento de bebês prema
turos, quando ela se desenvolve 
durante a gestação".

A periodontite é tratada 
com raspagem, em consultório 
para diminuir a inflamação. 
"Em casos mais avançados, fa
zemos cirurgia gengival, mas

em casos mais comuns é feita 
uma limpeza e o paciente deve 
colaborar em casa com o uso de 
fio dental, escovação e enxagua- 
tórios bucais", finaliza.
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Sociedade Rostinho colado
Renata e Luís Felipe, 
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Diretor de Compras do 
Supermercado Santa Catarina, 
Ronaldo Viegas assumiu - no 
dia 26 de outubro - a diretoria 
da Apas (Associação Paulista 
de Supermercados) regional 
Bauru. A Regional Bauru conta 
com 85 em presas associadas, 
totalizando 151 lojas em 
47 cidades. Os associados 
atendem uma população de 1,3 
milhão de pessoas e geram 7,4 
mil empregos diretos. Na foto, 
Ronaldo e a esposa Elaine Orsi 
Viegas.
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•  C H U R R A S C A R IA  G A Ú C H A  295
Com 18 anos de mercado, 
a Churrascaria Gaúcha 295 
oferece aos clientes rodízio, mini 
rodízio, comercial, self service, 
prato feito e quatro opções 
de marmitex. A churrascaria 
funciona de segunda a sábado, 
das 6h às 22h, e aos domingos 
e feriados, das 6h às 15h.
Para fazer um pedido, ligue 
no disk entrega (14) 3263
2188 ou 0800 77 21 295. A 
Churrascaria Gaúcha 295 fica na 
rua Argentina, 295, próximo à 
Marechal Rondon, km 303,5.
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O  Cleiton e Rafael, 
na lanchonete Quero Mais 
©  Christian e Jessica, 
na lanchonete Quero Mais 
©  Claudio e André, 
na lanchonete Quero Mais 
O  Cleber e Ana Paula, 
na lanchonete Quero Mais 
©  Eliana e Papa, 
na lanchonete Quero Mais 
O  Danilo e Luana, 
na lanchonete Quero Mais
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I  n • Luiz Otávio, 
5 meses

• Mariana, 11 
meses
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